

Saltillo, Coah., a 7 de agosto del 2018

Honorable Comité de Especialistas
Para Integrar el Grupo de Trabajo sobre Defensores de DDHH
y Periodistas en el Estado de Coahuila
Presente.-

Estimado Comité:

Por medio de esta carta, quienes formamos parte del Centro Diocesano para los Derechos Humanos Fray Juan de Larios, nos permitimos expresar nuestro aprecio y RECONOCIMIENTO a la M.T.F. ANA BERENICE DE LA PEÑA AGUILAR, a quien conocemos desde hace mucho tiempo y sabemos de su gran trayectoria y de su profesionalismo como psicóloga y, sobre todo, como parte de los procesos comunitarios acompañando solidariamente a las personas de grupos tan vulnerables, entre ellos los migrantes y las familias con personas desaparecidas. También reconocemos su gran profesionalismo académico al ser parte de la estructura universitaria desde años atrás en diversas Escuelas de Nivel Superior tanto públicas como privadas.

Reconocemos también en ANA BERENICE su trayectoria en la defensa de los derechos humanos y estamos seguras que su tarea y su servicio ha sido, es y será con un enfoque en el respeto de los mismos.

Por ello, atendiendo a la convocatoria emitida por este Honorable Comité y teniendo conocimientos del activismo que desde la sociedad civil ha realizado con profesionalismo, seriedad y elocuencia ANA BERENICE, estamos seguras que es apta para integrar el Grupo de Trabajo sobre DEFENSORES de DDHH y Periodistas en el Estado de Coahuila.

Sin más y agradeciendo de antemano la atención a la misma, nos despedimos recordando que la participación de personas como ANA BERENICE en estos espacios garantiza que juntos construyamos una sociedad incluyente en la lucha por los derechos humanos.



Blanca Isabel Martínez Bustos
Directora